



Pièces	7 Pièces
Référence	84916248
Prix	2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Notre agence vous propose cette belle villa contemporaine idéalement située au calme dans un quartier recherché, proche des commerces et des principaux axes routiers. Vous serez séduit par cette construction contemporaine dessinée par l'architecte Emelyne Lavoine ainsi que par la qualité des matériaux. Vous trouverez de plain pied, un hall d'entrée desservant une lumineuse pièce de vie comprenant le salon séjour et la cuisine ouverte, toutes ces pièces donnent sur le jardin et la piscine. Puis deux chambres en suite sur le même niveau. Enfin au premier et dernier étage se trouvent trois autres ...

Our agency offers you this beautiful contemporary villa ideally located in a quiet area, close to shops and main roads. You'll be seduced by this contemporary construction designed by architect Emelyne Lavoine and by the quality of the materials used. On the ground floor, you'll find an entrance hall leading to a luminous living room with an open kitchen, all overlooking the garden and swimming pool. Then two en suite bedrooms on the same level. Finally, on the first and top floor are three further en suite bedrooms with balconies, including a master bedroom with dressing room and bathroom, and ...

IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

